



Internationale Partie am Itzlinger Rasen

ASV Salzburg: Der U-11 Sommercup beschließt als traditionelles Highlight die jeweilige Saison vom ASV. Auch heuer matchten sich wieder 20 Teams aus 10 Nationen um den begehrten Titel.

Traditionen werden beim Verein aus Itzling seit jeher großgeschrieben und hochgehalten. In diesem Jahr ging daher bereits zum neunten Mal auch der U-11 Sommercup über die Bühne.

Die U-11 Teams nahmen mitunter lange Fahrten von über 1000 Kilometern auf sich, um bei diesem Traditionsturnier wieder mit dabei zu sein. Die Anreise lohnte sich jedoch auf alle Fälle - standen neben dem Turnier für die Kinder auch viele weitere spannende Aktivitäten, wie etwa ein Red-Bull-Stadionbesuch oder auch ein Ausflug in die Mozartstadt am Programm.

U-11 SOMMERCUP

In dieser Altersstufe sind nicht immer zwingend die Platzierungen und Ergebnisse vorrangig, sondern vielmehr auch das Erlebnis und die Möglichkeit gegen Mannschaften anzutreten, gegen die man sonst niemals spielen würde. So war es auch in diesem Jahr wieder ein fröhliches Sportfest in Salzburg mit U-11 Gästen aus Deutschland, Ungarn, Polen, Tschechien, Italien, Kroatien, Slowakei, Kosovo und Bosnien.

Die insgesamt 68 Turnierspiele gipfelten schlussendlich in einem deutschen Finale bei dem sich der TB St Johannes 1888 Nürnberg e.V. mit einem 3:0 Sieg gegen den SV Laufen den Turniersieg holte. Platz 3 ging an Érdi VSE aus Ungarn vor dem Vorjahressieger BTS Rekord Bielsko-Biala aus Polen. Die Veranstaltermannschaft vom ASV Salzburg erreichte den guten 6. Rang.

Der besondere Dank des Vereines galt einmal mehr auch den rund 50 ehrenamtlichen Mitarbeitern, durch deren Einsatz es überhaupt erst möglich wurde, eine derartige Großveranstaltung durchzuführen.

Im kommenden Jahr feiert der Sommercup sein 10-Jahres-Jubiläum. Viele Vereine haben ihr Kommen bereits wieder zugesagt. Der 10. Itzlinger Sommercup findet von 22. - 23. Juni 2024 statt.

Gerlinde TSCHEMPLAK

Fotos: ASV

